



PRESSEMITTEILUNG

Italien bestellt weitere Solaris-Busse

Bolechowo, 22.01.2021

Der Überlandbus von Solaris Bus & Coach erobert Italien. Das Verkehrsunternehmen COTRAL, das den Regionalverkehr in Rom bedient, gab erneut eine Bestellung auf – diesmal für 80 InterUrbino Einheiten. Das ist eine weitere Großanschaffung des Betreibers, für den dieses Modell im Bolechowo-Werk bereits seit 2016 ununterbrochen gefertigt wird. Solaris baut kontinuierlich seine starke Position in Italien aus. Das Unternehmen ist auch Hauptlieferant von E-Bussen nach Italien.

Solaris unterschrieb gerade einen weiteren Vertrag über 80 Überlandbusse InterUrbino, einschließlich eines 10-jährigen Servicevertrags. Die Lieferungen sollen 2021 abgewickelt werden. Die Fahrzeuge werden auf den Linien zwischen den Ortschaften der Provinz Rom und der gesamten Region Latium eingesetzt. Nach der Abwicklung des unterzeichneten Vertrags werden auf den Straßen in Richtung Ewige Stadt bereits knapp 600 InterUrbino unterwegs sein. Der Gesamtwert aller Verträge mit COTRAL seit 2016 überschreitet 228 Mio. EUR.

„Eine erneute Entscheidung für das Überlandmodell aus der Solaris-Familie freut uns sehr. Das ist der beste Beweis für die höchste Qualität unserer Produkte. Jeden Tag arbeiten wir unermüdlich, um den öffentlichen Nahverkehr in ganz Europa aufrechtzuerhalten. Das Vertrauen, das unsere Kunden in uns setzen, bedeutet eine große Verantwortung, die uns noch stärker motiviert, weiterzumachen“, sagt Petros Spinaris, Vorstandsmitglied von Solaris Bus & Coach sp. z o.o., zuständig für Vertrieb, Marketing und Customer Service.

Die bestellten 12 Meter langen Busse InterUrbino sind hochmoderne Überlandbusse, die auf eine sichere und bequeme Beförderung von Passagieren auf längeren Strecken außerhalb von Städten ausgelegt wurden. Sie können 67 Fahrgäste mitnehmen, davon 55 an Sitzplätzen. Darüber hinaus gibt es in den Fahrzeugen Gepäckablagen für Handgepäck im Fahrzeuginnenraum (über den Sitzen), wie auch Gepäckräume für Reisegepäck (Unterflur-Kofferraum).

Eine reichhaltige Ausstattung der Busse beinhaltet eine Reihe von Systemen zur Gewährleistung maximaler Sicherheit sowohl von Fahrgästen als auch von Fahrern, u. a. ein umfassendes Videoüberwachungssystem, Fahrgastzählensensoren und eine geschlossene Fahrerkabine. Der Betreiber entschied sich auch für den Mobileye-Spurhalteassistenten, der den Fahrer vor dem unbeabsichtigten Verlassen der Fahrspur warnt.

Solaris stärkt konsequent seine Position auf dem italienischen Markt, der von Jahr zu Jahr für den Hersteller zunehmend an Bedeutung gewinnt, insbesondere was emissionsfreie Verkehrsmittel anbelangt. Eben in Italien hat das Unternehmen in den ersten neun Monaten 2020 einen Rekordabsatz eingefahren, indem es rund 83% aller E-Busse in diesem Land geliefert hat. Ende letzten Jahres wurde bei Solaris auch der 1000. elektrische Jubiläumsbus bestellt, der nach Italien als Teil einer Bestellung für 100 Einheiten im Rahmen eines Rahmenvertrags über bis zu 250 Urbino 12 electric für den Betreiber ATM Milano kommt.

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.